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 譯本     

Tr a du ção  

Resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado da 

Assembleia Legislativa Leong Sun Iok 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultado o 

parecer do Instituto do Desporto, apresento a seguinte resposta à interpelação 

escrita apresentada pelo Deputado Leong Sun Iok a 20 de Junho de 2025, 

enviada a coberto do ofício n.º 596/E494/VII/GPAL/2025 da Assembleia 

Legislativa a 26 de Junho de 2025 e recebida pelo Gabinete do Chefe do 

Executivo a 26 de Junho de 2025: 

Relativamente aos pontos 1 e 2 da interpelação, o Instituto para os 

Assuntos Municipais (IAM) elabora, actualmente, um plano mensal de troca 

de água de acordo com a situação da maré, sendo que a empresa 

adjudicatária do lago deve seguir as orientações do IAM e o referido plano, 

utilizando as comportas para efectuar, pelo menos, seis trocas mensais de 

água do lago com a água do mar. 

O IAM tem supervisionado rigorosamente a execução por parte da 

empresa adjudicatária, por exemplo, antes de cada troca de água, exige-se à 

empresa adjudicatária que informe antecipadamente a situação da água do 

lago e do mar exterior e que carregue fotografias a respeito, e só quando a 

qualidade da água do mar exterior for adequada é que se pode proceder à 

substituição da água. A empresa adjudicatária também deve reportar ao 
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IAM, com fotografias, durante o processo de troca de água e após a sua 

conclusão. Caso verifique que não executou os trabalhos de acordo com as 

exigências, o IAM aplicará sanções de acordo com as cláusulas da proposta. 

Por outro lado, em caso de deterioração da qualidade da água do lago ou em 

situações especiais, a empresa adjudicatária deve comunicar de imediato ao 

IAM, bem como aumentar a frequência de descarga e de entrada de água, de 

acordo com as exigências. 

Relativamente ao ponto 3 da interpelação, o Instituto do Desporto (ID) 

referiu que o mesmo tem envidado esforços para enriquecer e aperfeiçoar 

recursos desportivos, tanto corpóreos como incorpóreos, através de vários 

canais, a fim de satisfazer as necessidades dos residentes na prática de 

diversas actividades desportivas. O Centro Náutico da Praia Grande não é 

uma instalação desportiva apenas para grandes eventos desportivos, mas 

também para actividades desportivas de lazer. O Instituto do Desporto 

preocupa-se imenso com as necessidades dos residentes e procede 

periodicamente à inspecção e reparação do Centro Náutico da Praia Grande. 

Além disso, o ID e o IAM criaram um mecanismo de comunicação regular 

em articulação com a substituição periódica de água e a inspecção de água, 

por forma a garantir a segurança e saúde dos utentes. Por outro lado, caso se 

verifiquem situações extraordinárias no lago do Centro Náutico da Praia 
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Grande, informar-se-á de imediato ao IAM para garantir que o problema seja 

resolvido atempadamente com as medidas adequadas e também garantir a 

utilização segura pelos residentes e turistas, para que utilizem a instalação 

com maior confiança.  

O ID irá continuar a prestar atenção às necessidades dos residentes 

quanto às instalações desportivas e rever o planeamento do Centro Náutico 

da Praia Grande em articulação com o plano de renovação urbana dos 

serviços de construção urbana, procedendo oportunamente à optimização das 

respectivas instalações, a fim de aumentar a participação dos residentes e 

turistas. 

 

Aos 11 de Julho de 2025 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 
Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      
Chao Wai Ieng 

 


